
2 Pièces

Réf. 85339095

260 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Vivez  le  Confort  Urbain  et  découvrez  ce  superbe  appartement  de  2

pièces, idéalement situé au cœur du centre-ville  de Cavalaire-sur-Mer.

Récemment  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité,  cet  appartement

offre  tout  le  confort  moderne  et  une  situation  idéale  pour  profiter

pleinement  de  la  vie  citadine,  tout  en  garantissant  intimité  et

tranquillité.Un vaste balcon offre un espace extérieur agréable pour se

détendre,  avec  une  vue  dégagée.Situé  dans  une  résidence  avec

ascenseur,  cet  appartement  assure  un  accès  facile  et  pratique,

particulièrement apprécié pour les courses et le quotidien.Équipé de la

...

Experience Urban Comfort  and discover this  superb 2-room flat,  ideally  located in

the  heart  of  Cavalaire-sur-Mer  town  centre.  Recently  renovated  with  quality

materials, this flat offers all modern comforts and an ideal location for enjoying city

life to the full, while guaranteeing privacy and tranquillity.A large balcony provides a

pleasant  outdoor  space  in  which  to  relax,  with  unobstructed  views  and  no

overlooking  neighbours  for  total  privacy.Located  in  a  residence  with  a  lift,  this  flat

provides  easy,  convenient  access,  particularly  appreciated  for  shopping  and

everyday life.Equipped with ...
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